



Thomas Adolphi
Tischlermeister, Gemeindevertreter

„Frieden beginnt im Kleinen, zum Beispiel bei der Gesprächskultur auf den Gemeindeversammlungen.“



Klaus Biener,
Unternehmer, Kommunalpolitiker

„Es wird Zeit, die Erneuerbare Energien und andere Dinge selbst in die Hand zu nehmen.“



Ulrike Gisbier,
Geschäftsführerin, Unternehmensberaterin

„Veränderungen sind nur mit den Menschen machbar.“



Fabian Kutz,
Eismacher, Familienvater

„Raum für Begegnung und Miteinander sind für mich wichtig, unser Eiscafé ist ein Beispiel dafür.“



Silke Pietsch,
Physiotherapeutin, Tanzpädagogin

„Ich bin Bewegende von Berufs wegen, stehe für einen wertschätzenden Umgang und somit für ein gesteigertes Gemeinwohl.“



Ludger Rademacher
Lehrer, Coach

„Mir liegen Gestaltungsmöglichkeiten und Mitsprache für alle besonders am Herzen“

MITDENKEN – MITREDEN – MITGESTALTEN!

Liebe Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Baumgarten,
es ist wieder soweit!

Am 9. Juni 2024 sind Sie aufgerufen, einen neuen Gemeinderat für die Gemeinde Baumgarten mit ihren 7 Ortsteilen zu wählen.

Aus diesem Anlass hat sich die Wählergruppe „Zukunftsgemeinde Baum-garten“ gegründet. Uns eint der Wunsch und die Bereitschaft, die Entwicklung der Gemeinde mitzustalten.

Mit diesem Flyer möchten wir Sie bewegen, zur Wahl zu gehen und Ihre Stimmen für ein enkeltaugliches Baumgarten abzugeben.



WAS IST UNS WICHTIG?

Wir lassen uns in die Karten gucken.

Wir müssen reden. Über Zukunft.

Wir wollen gut leben, wo andere Urlaub machen.

- Wir möchten mit Ihnen ins Gespräch kommen.
- Darum laden wir regelmäßig zum Runden Tisch ein. Anliegen und offene Fragen bringen wir in die Gemeindevorsteherarbeit ein.
- Umgekehrt informieren wir über das, was dort auf dem Tisch liegt, so dass Sie dazu eigene Fragen stellen und mitreden können.
- Wir entwickeln die Gemeinde mit Blick auf Kinder und Enkelkinder.
- Investitionen und Maßnahmen sollen sich an ökologischen Zielen ausrichten und die natürlichen Lebensgrundlagen erhalten.
- Die Sorge um die steigenden Strom- und Heizkosten brennt vielen auf den Nägeln. Wir setzen uns für die Gründung einer Energiegenossenschaft ein, die ihre Mitglieder zum nachvollziehbaren Selbstkostenpreis mit Strom und Wärme versorgt.
- Auf dem Land ist es wichtig, gut von A nach B zu kommen, zur Schule, zur Arbeit aber auch zu kulturellen Highlights, in die Kirche, zum Arzt.
- Der Ausbau von Radwegen, bessere Busverbindungen und neue Mitfahrprojekte sehen wir als Bausteine für eine klimafreundliche Mobilität.
- Kultur muß man hier selber in die Hand nehmen - die vielfältigen Angebote und die Vereine sollen unterstützt werden, genau wie die Feuerwehr!



ENKELTAUGLICH

Was soll das heißen?

Das heißt nicht mehr und nicht weniger, als dass unser heutiges Handeln die Lebensqualität der kommenden Generationen sicherstellen muss. Dafür sollen die Interessen der Anwohner, der Umwelt und der Wirtschaft immer wieder aufs Neue ausbalanciert werden.

Was wird eigentlich gewählt?

Gemeindevorstellung

8 Personen können gewählt werden. Hierfür haben wir einen Wahlvorschlag mit 6 Kandidaten aufgestellt. Sie können 3 Kreuze verteilen, auf eine oder mehrere Personen.

Bürgermeister

Klaus Biener kandidiert für das Bürgermeisteramt. Sie haben hierfür eine Stimme.

Kreistag und Europaparlament

Hier treten Gruppierungen und Parteien an, auf die Sie ebenfalls jeweils 3 Stimmen verteilen können.